

国東町

旦過母の日の会

「母の日」の恒例行事となっている国東町田深、旦 過地区の第58回「母の日の会」が、5月14日(日)に旦 過公民館でにぎやかに開催されました。

この日は、同地区の女性24名が招待され、「今日は一日ごゆっくりと」と男性が手料理でもてなしをして、日頃の労をねぎらいました。

会場には、照山俊一市長や田深区長の皆さんもお祝いにかけつけ、笑顔いっぱいに楽しい会話を弾ませていました。



安岐町

尾美山みかん花祭り

5月14日(日)正午から、安岐町大添の尾美山集落センターで第22回尾美山みかん花祭りが開催されました。このみかん花祭りは、同集落センターの完成を機に、みかん栽培が盛んな尾美山地区の活性化を図ろうと、毎年みかんの花の咲く5月15日前後に開催されています。

この日は、同地区の皆さんや来賓の照山俊一市長や井口和雄大分県東部振興局生産流通部長、県・市の関係者あわせて約40名が参加し、地域の活性化や新しいまちづくりについて懇談しました。







国見町

鯛やブリをつかみ取り!! 建て干し網漁

4月29日出、国見町竹田津の高島海岸で観光建て 干し網漁が行われました。潮の満ち引きを利用して行 われるこの漁は、高島建て干し組合主催、国見町観光 協会協賛で、毎年ゴールデンウイーク中に開催されて います。今年も市内外から約250人が参加し、鯛やブ リなどを追いかけました。